

Artículo CEPAL

(Comisión Económica para América Latina y el Caribe)

La calidad del empleo en América Latina.

Reseña:

“El círculo virtuoso”: calidad de empleo y productividad.

CEPAL: “Con este documento se pretende contribuir al análisis de los aspectos clave de la calidad del empleo. Se subrayan las debilidades que se registran al respecto en América Latina y los retos de políticas para poder establecer y fortalecer el círculo virtuoso mencionado”.

Relevancia de los aspectos subjetivos para el análisis de la calidad del empleo.

Link de Consulta:

http://repositorio.cepal.org/bitstream/handle/11362/5341/S2011956_es.pdf?sequence=1